



Société MOS INDUSTRIE
276, rue de la Roche-Brune
Parc d'activités de Centr'Alp
B.P. 94 *
38430 MOIRANS

Vos Réf.,

Nos Réf., KR. GD / PS

Interlocuteur, Gérard DENIS
(1) 47 64 79 75

Objet, **PIQUE ET COUPE-CÂBLE HYDRAULIQUE**
AGREMENT : C 2440489
Du 26/02/1996

Messieurs,

Vous avez présenté un nouveau pique et coupe-câble hydraulique, étudié suivant nos spécifications du 19 septembre 1989, conçu pour une utilisation sur nos réseaux et installations B.T. et H.T.A.

La réalisation des essais a été confiée à la Direction des Etudes et Recherches d'Electricité de France sur le site "Les Renardières". Les résultats des essais de qualification sont satisfaisants (rapport d'essais HM 21/28-515/1). Nous vous informons que ce matériel est agréé par le Service Prévention et Sécurité et peut être utilisé dans nos Etablissements.

Les caractéristiques techniques de l'appareil sont précisées dans le dossier d'identification que vous avez déposé dans nos services et dont nous vous retournons un exemplaire muni de notre cachet.

Le pique et coupe-câble est présenté dans un coffret bois étudié pour recevoir également le groupe hydraulique électrique, un flexible isolant conforme à la spécification EDF du 25 janvier 1996, un flexible H.P. armé noir et un tapis

L'ensemble porte la référence constructeur : **PICOUP**.

Veuillez recevoir, Messieurs, l'expression de nos salutations distinguées.

Le Chef Adjoint du Service
Prévention et Sécurité

Jean-Claude LEBRUN

P.J. : 1 dossier d'identification

APPROVALS:

This document is an approval emanating from the Prevention and Safety Department of the Direction of the General Affairs - and allows us to use the PICOUP equipment.

TRANSLATION

Subject : Hydraulic Pricking and Cutting cable
Agreement C. 24400489

Dated 26/02/1996

Dear Sirs,

You presented a new hydraulic Pricking and Cutting Cable engineered according to our specifications dated 19 September 1989, developed for a using on our LV and MV installations and networks.

The realization of the tests has been confined to the Research and Development Direction of Electricité de France on the site of "Les Renardières". The results of the qualification tests are satisfactory (tests report HM21/28-515/1). We inform you that this material is approved by the Department of Safety and Prevention and can be used in our Establishings.

The technical characteristics of the product are precised in the identification file, you left in our services and of which you received a copy with our stamp.

The pricking and cutting cable is presented in a wood case developed to hold the electrical and hydraulic pump, a non-conductor hose conform to the EDF specifications of the 25 January 1996, a black coloured high pressure hose and a protective cover.

The all bears the producer reference : **PICOUP**.